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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 2 octobre 2008 à 19 h, à la salle du personnel de 
l’école, 71, rue Saint-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Membres du C.E. présents : 

Daniel Desrosiers, parent et président 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Léa Normandeau, représentante de la communauté 
Anne Joanisse, parent 
Chantal Fournier, parent 
Renée-Anne Ouellet, parent  
Lee Fockenier, parent 
Céline C. Renaud, directrice 
 

 
 
1. PRÉLIMINAIRES 
 
 1.1 Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 18h 58 
 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

C.E. 08-09-01  Il est proposé par Daniel Desrosiers et appuyé par 
Isabelle Guibord : 
 - D’approuver  l’ordre du jour tel que modifié 
Modifications : Ajout de 2.3.2 : Vice-présidence 
  Ajout de 2.3.3 :  trésorier 
  Ajout de 2.3.4 :  Secrétaire 
  Ajout à 2.9 : Planification des activités et sorties, école et SG 
  Ajout de 2.10 : Campagne de Leucan 
 
Adopté à l’unanimité 

 
1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 4 juin 2008 
 

C.E. 08-09-02  Il est proposé par Daniel Desrosiers et appuyé par 
Isabelle Guibord :  
  - D’approuver le procès-verbal tel que présenté 
 
Adopté à l’unanimité 
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 1.4 Suivis au procès-verbal de la réunion du 4 juin 2008 
 

Point 2.4 OPP 
Les membres de l’OPP se rencontreront pour une première réunion en octobre. 
 
Point 2.9 Assemblée générale 
L’assemblée générale des parents a eu lieu le 11 septembre 2008. 
 
Point 2.11 Points remis à l’OPP 
 

1.5 Questions du public 
 N/A 

 
1.6 Courrier reçu 

 Dépôt de la planification stratégique de la commission scolaire. 
 

1.7 Règles de régie interne 
 Point 1.1 :  Remplacer de la technicienne du service de garde par « du 

technicien du service de garde » 
 Enlever les points 1.5 – 1.6 – 1.7 
 Point 2.3 :  Enlever « se tiendront à 18 heures » 

 
C.E. 08-09-03  Il est proposé par Lee Fockenier et appuyé par Isabelle 
Guibord :  
  - D’approuver les modifications au document « Règles de 
régie interne ». 
 
Adopté à l’unanimité 
 

2. DISCUSSION/DÉCISIONS 
 

2.1 Nomination d’un membre de la communauté 
 
C.E. 08-09-04  Il est proposé par Jean-Marc Mogé et appuyé par Lee 
Fockenier : 

- De nommer Léa Normandeau représentante de la communauté 
pour l’année scolaire 2008-2009. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

 2.2 Élection d’un président d’élection 
 

C.E. 08-09-05  Il est proposé par Daniel Desrosiers et appuyé par 
Jean-Marc Mogé : 

- De nommer Léa Normandeau  présidente d’élection. Mme 
Normandeau accepte. 
 
Adopté à l’unanimité 
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2.3 Élections 
 

2.3.1 Président 
C.E. 08-09-06  Jean-Marc Mogé propose la candidature de Daniel 
Desrosiers  pour le poste de Président du conseil d'établissement. M. 
Desrosiers accepte.  
 
Élu sans opposition 
 
2.3.2 Vice-président 
C.E. 08-09-07  Daniel Desrosiers  propose l’annulation  du poste de 
vice-président du conseil d'établissement.   
 
Adopté à l’unanimité 
 
2.3.3 Trésorier 
C.E.08-09-08  Chantal Fournier  propose l’annulation du poste de trésorier au 
conseil d’établissement. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
2.3.4 Secrétaire 
C.E.08-09-09  Daniel Desrosiers propose Jean-Marc Mogé pour le poste de 
secrétaire.  M. Mogé accepte et prendra les notes. 
 
Adopté à l’unanimité  

  
 2.4 Agent de liaison avec l’OPP 

Daniel Desrosiers propose Lee Fockenier comme agent de liaison avec l’OPP.  M. 
Fockenier refuse.  Les membres demandent qu’un membre de l’OPP soit invité à 
quelques reprises aux réunions du conseil d’établissement. 
 

2.5 Calendrier des rencontres 2008-2009 
Les rencontres régulières du conseil d’établissement pour l’année 2008-2009 
auront lieu une fois par mois soit les jeudis à 17 h 30, et ces rencontres seront 
d’une durée de 2 heures maximum. Les dates des prochaines rencontres sont :  

 
6  novembre 2008 30 avril 2009 
8 janvier 2009 11 juin 2009 
5 février 2009  
19 mars 2009  

 
 2.6 Formation du sous-comité 

Les personnes s’étant proposées pour ce comité sont : 
 Jean-Marc Mogé 
 Isabelle Guibord 
 Renée-Anne Ouellet 
 Céline Renaud 
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Une rencontre aura lieu en octobre. 
 

2.7 Loi d’accès à l’information 2008-2009 
Les formulaires de la Loi d’accès à l’information doivent être remplis par les 
membres du C.E., ils leur seront distribués et devront être remis à Mme Renaud. 
 

2.8 Planification des activités et sorties éducatives et des activités de l’école 
Présentation du calendrier des sorties et des activités à l’école 
 
C.E. 08-09-10  Il est proposé par Renée-Anne Ouellet et appuyé par 
Isabelle Guibord : 

- D’approuver les sorties éducatives pour l’année scolaire 2008-2009 
avec les modifications suivantes :  Ajouter Bosco Académie dans les activités 
de l’école et changement de l’année scolaire sur ce même tableau. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 Le calendrier des activités à l’école a été présenté à titre d’information. 
 
 Garderie (journées pédagogiques) 
 Le calendrier des activités et des sorties lors des journées pédagogiques est  
 présenté (en annexe). 
 

C.E. 08-09-11  Il est proposé par Chantal Fournier et appuyé par 
Isabelle Guibord : 

- D’approuver les activités des journées pédagogiques telles que 
présentées. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
2.9 Campagne de Leucan 
 Des tirelires seront distribuées à tous les élèves de l’école. 

 
C.E. 08-09-12  Il est proposé par Renée-Anne Ouellet  et appuyé par 
Lee Fockenier : 

- De permettre la participation de l’école à la campagne de 
financement de Leucan lors de l’Halloween. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

3. INFORMATIONS 
 
3.1 Mot du représentant au comité de parents 

La première rencontre aura lieu le 21 octobre prochain. 
 

3.2 Mot du président 
Bienvenue à tous les membres.   
 
Lors de la visite des parents le 4 décembre prochain, il est suggéré d’avoir une 
table avec des parents de l’OPP pour recueillir les adresses courriels des parents. 
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Par la suite, une liste d’envoi sera faite pour favoriser la communication entre 
l’école et les familles. 

 
3.3 Mot de la direction 

Belle rentrée scolaire.  Départ de la directrice générale Madame Lucie Lafleur. 
 

3.4 Mot du personnel 
Belle rentrée scolaire.  Beaucoup de projets à venir. 
 

3.5 Mot du technicien en service de garde 
Belle rentrée, tout fonctionne bien. 

 
3.6 Mot du membre de la communauté 
 Léa Normandeau demande s’il y a des développements concernant la brigade 
 adulte au coin de St-Jean-Bosco et de Demontigny.  Aucune nouvelle pour le 
 moment. 

 
 3.7 Mot du représentant de l’OPP 
  Aucun représentant. 
 
 
4. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

La prochaine rencontre du C.E aura lieu le 6 novembre 2008 à 17h30. 
 
 
5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

C.E. 08-09-13  Il est proposé par Isabelle Guibord et appuyé par 
Chantal Fournier : 
 - Que l’assemblée soit levée. Il est 20h35. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 

 ______________________________  _________________________ 
        Daniel Desrosiers, président     Céline C.Renaud, directrice 

Conseil d’établissement 


